

Medio	Radio Infinita
Fecha	20/12/2016
Mención	Punta Peuco: se espera que internos condenados pidan perdón por violaciones a los DD. HH. Mención a Fernando Montes SJ, ex rector de la UAH.



Un grupo de seis internos del penal Punta Peuco, podría pedir perdón por las violaciones a los derechos humanos cometidas durante el régimen militar. El hecho podría materializarse el próximo viernes, durante un acto ecuménico.

En una ceremonia que contaría con la presencia del sacerdote Fernando Montes, ex rector de la Universidad Alberto Hurtado, y el ex capellán de La Moneda, Alfred Cooper, los reos leerían una declaración donde expresarían su arrepentimiento por los vejámenes cometidos en dictadura.

Aunque extraoficialmente se indicó que la mayoría de los reos que pedirá perdón son subalternos, el ex director asistente de la Dina, Raúl Iturriaga Neumann, tomaría la palabra durante el acto. A dicho encuentro no tendrían acceso los medios de comunicación, pero se prevé que el mismo será presenciado por algunas autoridades que servirán de testigos.

Aunque no está confirmado, los organizadores del encuentro analizan la posibilidad de invitar al actual titular de la Corte Suprema, Hugo Dolmestch, quien se ha manifestado a favor de conceder el indulto a condenados de Punta Peuco por razones humanitarias.